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Der Text für Dialog basiert auf Wortfetzen und Sätzen aus meinem Gespräch mit dem Fotografen Dirk Brzoska, dem ich erstmals Ende
Juni 2020 begegnet bin. Während des Fotoshootings, wo die Zeit aufgehoben war, haben wir viel geredet. Durch das natürliche Licht,
seine Kamera und die Kraft der Sprache kamen immer wieder neue Gedanken, Emotionen und Affekte, obwohl er, die Kamera und ich
konstant geblieben sind. Die Erinnerungen und der tiefe Eindruck von diesem Tag haben nun die Notwendigkeit ihren Weg in meinen
Dialog zu finden; denn wie Dirk Brzoska sagte: „Wenn man die Notwendigkeit hat, macht man immer kleine Fortschritte.“

Sarvenaz Safari
Leipzig, Juli 2020

***

The text for Dialog is based on fragments of words and sentences from my conversation with photographer Dirk Brzoska, whom I first
met at the end of June 2020. During the photo shooting, where time was suspended, we talked a lot. Through the natural light, his
camera and the power of speech, new thoughts, emotions and affects kept coming, although he, the camera and I remained constant. The
memories and the deep impression of that day now have the necessity to find their way into my Dialog; because as Dirk Brzoska said,
"When you have the necessity, you always make small progress."

Sarvenaz Safari
Leipzig, Juli 2020



Hinweise:

– Die rhythmischen Werte sind als Relationen und die zusammenhängenden Einheiten zu verstehen.
– Die Versetzungszeichen gelten jeweils für eine Zeile.

***

Notes:

– The rhythmic values are to be understood as relations and the connected units.
– The accidentals apply to one line at a time.



Duration: from 3 Minuten
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Was?

mehr Bewegung sehr schnell
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Was siehst Du? Du? Du?
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